



El futuro  
es de todos

Oficina del  
Alto Comisionado  
para la Paz

## DECLARACIÓN A LA OPINIÓN PÚBLICA

**Bogotá, mayo 24 de 2021**

La jornada de conversaciones entre la delegación del Gobierno Nacional y el Comité Nacional del Paro permitió que hoy se concluyera el documento de preacuerdos en el que trabajamos durante esta primera etapa de acercamientos.

Se dio por concluido el análisis de los puntos en los que las partes han redactado textos que deben ser refrendados, tanto por el Gobierno Nacional, como por la Asamblea de el Comité del Paro. También dejaron constancias para un análisis posterior sobre los puntos en los que aún no hay consenso.

De esta manera, continuamos en la construcción de los puntos de encuentro que, esperamos, nos permitirán llevar a buen curso la pronta instalación de la Mesa de Negociación.